

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Neuer Netto-Laden entsteht an Norddeicher Straße

Beigetragen von S.Erdmann am 08. Okt 2017 - 18:18 Uhr

Nachdem am 20. September 2015 der Netto-Markt in Norddeich abgebrannt ist, beginnt man jetzt mit dem Neuaufbau. Zwar wurde die Brandruine nach der Freigabe zügig abgetragen, derzeit werden aber jetzt noch die alten Fundamente entfernt. Bis zur Fertigstellung gibt es den Netto-Markt weiterhin als Provisorium im ehemaligen Getränkemarkt der Firma Lottmann. Besonders bei den Juister Bootsfahrern ohne Auto ist der Netto-Markt an der Norddeicher Straße in Hafennähe sehr beliebt.

Bereits drei Wochen nach dem Brand der Norddeicher Netto-Filiale hatte der Rat der Stadt Norden sich für einen 1200 Quadratmeter großen Neubau ausgesprochen. Damit wird der Laden rund 400 Quadratmeter größer als das abgebrannte Geschäft. Zudem soll dort die Bäckerei von Lars Grünhoff ihren Hauptsitz bekommen. Dieser investiert laut Angaben der „Ostfriesen-Zeitung“ rund 1,4 Millionen Euro in das Vorhaben.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

